

**AVIS DE DÉSISTEMENT D'UNE
ACTION COLLECTIVE**

1. Le 5 mai 2020, la Cour supérieure du Québec a autorisé l'action collective contre les Défenderesses dans le district de Montréal, sous le numéro de dossier 500-06-000794-160, au nom du groupe suivant:

- *Tous les résidents du Québec qui possèdent actuellement ou qui ont déjà possédé une laveuse à chargement frontal Whirlpool, Kenmore et/ou Maytag sans fonction vapeur, fabriqué avant le 31 décembre 2008, mais excluant les modèles construits sur la plateforme Sierra à partir de 2007, qui inclut les numéros de modèle sont les suivants :*

- *Whirlpool GHW9100, GHW9200,
GHW9150, GHW9250, GHW9400,
GHW9160, GHW9300, GHW9460,
WFW8500, WFW9200, WFW8300,
WFW9400, WFW8410, WFW8400,
WFW9600, WFW9500, WFW8200,
WFW9300, WFW9250, WFW9150;*

- *Kenmore 110.42922, 110.42924,
110.42926, 110.42932, 110.42934,
110.42936, 110.42822, 110.42824,
110.42826, 110.42832, 110.42836,
110.44832, 110.44836, 110.44834,
110.44932, 110.44934, 110.44936,
110.45091, 110.45081, 110.45087,
110.45088, 110.45089, 110.44826,
110.44921, 110.45862, 110.45981,
110.45986, 110.43902, 110.45991,
110.45992, 110.45994, 110.45996,
110.45972, 110.45976, 110.45872,
110.46472, 110.47561, 110.47566,
110.47567, 110.47511, 110.47512,
110.49972, 110.49962, 110.47081,
110.47086, 110.47087, 110.47088,
110.47089, 110.47531, 110.47532,
110.47571, 110.47577, 110.47091,
110.47852, 110.47542;*

**NOTICE OF DISCONTINUANCE OF A
CLASS ACTION**

1. On May 5, 2020, the Superior Court of Quebec authorized the class action against the Defendants in the district of Montreal, under file number 500-000794-160, on behalf of the following class:

- *All residents in Quebec who currently own or have previously owned a Whirlpool, Kenmore, and/or Maytag Front-Loading Washing Machine without a steam feature, manufactured prior to December 31, 2008, but excluding models built on the Sierra platform starting in 2007, which include the following model numbers:*

- *Whirlpool GHW9100, GHW9200,
GHW9150, GHW9250, GHW9400,
GHW9160, GHW9300, GHW9460,
WFW8500, WFW9200, WFW8300,
WFW9400, WFW8410, WFW8400,
WFW9600, WFW9500, WFW8200,
WFW9300, WFW9250, WFW9150;*

- *Kenmore 110.42922, 110.42924,
110.42926, 110.42932, 110.42934,
110.42936, 110.42822, 110.42824,
110.42826, 110.42832, 110.42836,
110.44832, 110.44836, 110.44834,
110.44932, 110.44934, 110.44936,
110.45091, 110.45081, 110.45087,
110.45088, 110.45089, 110.44826,
110.44921, 110.45862, 110.45981,
110.45986, 110.43902, 110.45991,
110.45992, 110.45994, 110.45996,
110.45972, 110.45976, 110.45872,
110.46472, 110.47561, 110.47566,
110.47567, 110.47511, 110.47512,
110.49972, 110.49962, 110.47081,
110.47086, 110.47087, 110.47088,
110.47089, 110.47531, 110.47532,
110.47571, 110.47577, 110.47091,
110.47852, 110.47542;*

- Maytag MFW9600, MFW9700,
MFW9800, MHWZ400, MHWZ600

(collectivement, les Lave-linges)

2. Le 21 juin 2024, la Cour supérieure du Québec a autorisé le Demandeur à se désister des procédures judiciaires, mettant ainsi fin à l'action collective.

SOYEZ AVISÉ que le Tribunal ayant maintenant permis le désistement, l'action collective est terminée. **Les délais de prescription ne sont plus suspendus. Par conséquent, les Membres du Groupe ne seront plus représentés par l'action collective et il leur appartient d'instituer une action distincte, s'ils le désirent.**

Pour plus d'informations sur cette action collective, vous pouvez consulter <https://www.clq.org/Recours-Collectif/Liste-des-recours-collectifs/Whirlpool--laveuse-avec-moisissure--recours-collectif>

Sur ce site, vous pourrez télécharger et consulter les documents suivants : (a) le Jugement accordant l'autorisation ; (b) les procédures judiciaires ; et (c) le Jugement autorisant le désistement.

- Maytag MFW9600, MFW9700,
MFW9800, MHWZ400, MHWZ600;

(collectively, the Washing Machines)

2. On June 21, 2024, the Superior Court of Quebec authorized the Plaintiff to discontinue the legal proceedings, thereby putting an end to the class action.

BE AWARE that now that the Court has allowed the discontinuance, the class action will be terminated. **Limitation periods (i.e. prescription) are no longer suspended. Therefore, Class Members will be required to pursue their own legal claims, should they so desire.**

For more information on this class action, you may visit <https://www.clq.org/Class-Action/List-of-Class-Actions/Whirlpool-Washing-Machine-Mould-Class-Action>

On this website, you can also download and view the following documents: (a) the Judgment granting authorization; (b) the Court proceedings; and (c) the Judgment allowing the discontinuance.